

 Fecha
 Sección
 Página

 17.07.2009
 Estados
 pp/2/17

Analizan dejar al DF sin agua un día a la semana; las presas del Cutzamala están vacías en un 60%



Desabasto. Además de los cortes de agua cada ocho días, la Conagua y el SACM suspenderán el suministro una día a la semana.

Anuncia Conagua que suspenderá suministro un día a la semana y...

PROLONGADA SEQUÍA

- ▶ Reporta que existe un déficit de 160 millones de metros cúbicos de agua en presas
- ► La medida es para prevenir que el problema se acreciente en febrero y marzo del 2010

Josué Huerta

ebido a la escasez de lluvias, la Conagua y el Sistema de Aguas de la Ciudad de México planean suspender el suministro un día a la semana, además de la disminución de 25 por ciento que se realiza cada ocho días.

Así lo informó el director del organismo Cuenca de Aguas del Valle de México, Efrén Villalón, de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), quien dijo que la nueva medida se debe a que existe un déficit en el Sistema Cutzamala de 160 millones de metros cúbicos.

"Desgraciadamente las lluvias están bajísimas. Ayer hubo una lluvia importante en el bosque pero en Villa Victoria no ha llovido; en los últimos 10 días sólo, ha llovido en tres y en los otros siete días no ha llovido nada.

"Ayer tuvimos una reunión el señor Luege, Ramón Aguirre, gente de la CFE y Luz y Fuerza para ver la problemática, y todos coincidimos en que el problema es muy serio y acordamos que la semana entrante vamos a tomar la decisión (de una nueva disminución una vez por semana)", declaró Villalón.

Manifestó que la posibilidad de reducir un día más el suministro surgió luego de que las diversas instancias del gobierno federal, Distrito Federal y del Estado de México coincidieron en que ampliar los recortes no generará mayores problemas a la población para la satisfacción de sus principales necesidades

"La cantidad que ahora (se disminuye) no es muy grande, pero es algo significativo y también servirá para que la gente vea que el problema es serio. Esta disminución de 25 por ciento que ya hemos hecho durante cinco semanas no ha afectado a la población y no ha habido un efecto negativo fuerte", señaló el funcionario federal.

Se pronunció a favor de la reducción de los desarrollos inmobiliarios en la zona metropolitana, a fin de que el líquido no es-

casee en los próximos años.

"Tenemos empresas que se quieren instalar en Texcoco, pero en ese lugar estamos en cero (suministro de agua)", dijo.

Asimismo, Villalón informó que actualmente existe en las presas 40.5 por ciento de almacenamiento promedio, lo que sig-

nifica una recuperación respecto a meses previos, que sin embargo no es suficiente.

"Las acciones de ahora no son para hoy, son para evitar el problema que puede haber en febrero o marzo del año que entra, cuando haya mucho calor, pues la demanda de agua se incre-

menta y no vamos a tener la suficiente agua para darle al DF del Cutzamala. Siempre hay que recordar que el Cutzamala aporta 20 por ciento del total", indicó.



Página 1 de 2 \$ 44621.85 Tam: 467 cm2 LQUIROGA

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
17.07.2009	Estados	pp/2/17

Aseguró que las otras fuentes que surten al Distrito Federal, como por ejemplo los pozos, han recibido mantenimiento recientemente:



PROMOTOR. Conagua acusó a la demarcación Álvaro Obregón de auspiciar los asentamientos irregulares en zonas federales.